

## 10・11月の行事から

子どもたちの声を紹介いたします。

1年

### こどもの国遠足 10月28日(金)

自然を感じたり小動物とふれあったりして、楽しい一日を過ごしました。

ひろいのはらで おべんとうを6にんではなしながら たべて、おべんとうが おわったらともだちといっしょにあそんで、このおもいで は わすれられません。

3くみ ほんだ こうき



モルモットとうさぎをさわったよ。ふわふわしてかわかったよ。いろんな どうぶつがいて たのしかったよ。また行って、さわってみたいな。

1くみ とくだ みこ

すごくひろいはらっぱで、あそびました。やまみたいなさかになっていて、のぼるとつかれてたおれです。はしるとさらにもうだめってくらいです。ごろごろするととまらなくてわらいました。

2くみ いたう ここね

2年

### ズーラシア遠足 11月17日(木)

獣医さんのお話を聞いて、獣医になったつもりで動物を見学しました。



わたしは、ひさしぶりにズーラシアに行くので、とてもわくわくしていました。バスにのったときからドキドキしていましたが、いろいろなどうぶつを見てまわったのできんちょうなくなりました。だから、ズーラシアに行って、とてもいい思い出になりました。スローガンの、「みんななかよしあんぜんにルールをまもって楽しもう」ができていたと思います。

2組 金子 芽衣

6年

### 劇団四季「人間になりたがった猫」鑑賞 11月17日(木)

本校体育館で、劇団四季のミュージカル「人間になりたがった猫」を動画配信で鑑賞しました。「人間の素晴らしさ・命や仲間の大切さ」というメッセージが込められた作品でした。



主人公のライオネルが周りの人達の気持ちを変えていっているところを見て、「人間は小さなきっかけで変わるのだな。」と思いました。また、制作の様子を見て様々な人が関わり、多くの行程を経て完成したことに驚きました。関わった人達のやる気や情熱を感じました。

4組 小泉 壮

3年

### こどもの国遠足 11月4日(金)

「集団行動のルールを守って、友達と仲良く活動しよう」という目的をもってこどもの国へ行ってきました。グループの友達と協力してオリエンテーリングをしたり、遊具や原っぱで元気いっぱい遊んだりしてきました。長いすべり台は、混んでいましたが、順番を守ってマナーよく遊んでいました。

実行委員として、めあてを発表したときには緊張しました。出発式が上手くいってよかったです。

1組 神田 龍

バディ活動では、友達と協力して、すべての問題の答えがわかったのが嬉しかったです。

2組 入江 奈々佳



バディ活動で、仲良く協力して答えを出せて、達成感がありました。

3組 稲垣 晴大

自由遊びのときに、みんなでおにごっこをしたことが楽しくて印象に残りました。

4組 斎藤 はるの

5年

### 西湖宿泊体験学習 11月8日(火)・9日(水)

「西湖の自然に親しみ、友達との親睦を深めよう」という目的をもって、5年生は山梨県の西湖に行ってきました。一泊二日の日程で、カヤック体験、酪農体験でバター作りや牛の乳しぼり、キャンドルファイヤーなど、日常では味わえない、素敵な体験をたくさんしてきました。



特に心に残ったことは、牧場体験です。自分でバターを作ったり、牛に触れてみたり、初めてのことがたくさんできました。えさもあげることができて嬉しかったです。

1組 新村 琉花

カヤックの時に二人で協力してぴったり同じ動きができたことがとても嬉しかったです。他にも心に残ったことが数えきれないほどあって、最高の思い出になりました。

2組 田中 海杏那



私が心に残ったことは景色です。バスからきれいな紅葉と西湖をみんなで観るのは最初で最後だと思ったし、皆既月食はもう見る事ができないのでうれしかったからです。

3組 大石 里美